



津山市立  
河辺小学校

教育目標

「自ら学び 生き生きと表現する・心豊かな子どもを育てる」

### 平成二十八年度を終えて

平成二十八年度の修了式が、明日行われます。児童は、この一年間で大きく成長しました。年度当初、落ち着かなかった学級も、次第に落ち着き学習のきまりを守ることができるようになってきました。保護者の皆様には、ご家庭でもいろいろとご指導いただきありがとうございます。この一年間の本校教育へのご理解とご支援に厚くお礼申し上げます。四月からは、学年も一つ大きくなります。引き続きのご協力をよろしくお願いいたします。

### 平成二十八年度 卒業証書授与式

平成二十九年三月十七日（金）に第百三十八回卒業証書授与式を行いました。五十二名の卒業生は、一人一人、壇上で卒業証書を受け取りました。この六年間、雨の日も風の日も休まず学校に通い、国語や算数などの教科の学習は勿論、それ以外にも相手を思いやることや、皆が助け合わないといけないことなど、人が社会で生きていく上で大切なことを学んできました。別れの言葉では、ステージ前に整列し、六年間の思い出や、後輩へ伝えたいこと、中学校で頑張りたいことなどを呼びかけました。中学校では、更に大きく羽ばたき活躍してほしいものです。子どもたちの成長を支えてくださった保護者や地域の皆様には、六年間、本当にお世話になりました。



### 六年生を送る会

三月二日（木）に六年生を送る会をしました。この会の企画・運営の中心は、五年生でした。五年生が演奏する「威風堂々」の曲に乗り、六年生が入場すると会場全体に大きな拍手が起りました。

最初の言葉の後、一年生から順に、お世話になった六年生に出し物やプレゼントを贈りました。六年生は、それぞれの学年からのプレゼントにとってもうれしそうでした。

最後に、六年生がお礼の言葉を言いました。六年生が退場する時は、在校生と先生方で花道をつくり、拍手で送りました。六年生、今までありがとうございました。

### 読み聞かせ感謝の会

三月十日（金）に、一〜三年生が、毎週金曜日に絵本の読み聞かせをしてくださったボランティアの方に感謝する会を行いました。この日は、五名のボランティアが来られました。

会場となる多目的ホールは、三年生が協力してきれいな飾りをしました。子どもたちに案内された、五人のボランティアの方に、各学級の代表からお礼の言葉とお礼のお手紙を渡しました。ボランティアの方は、「子どもたちの温かい気持ちに、「これからも読み聞かせを続けたい」と、喜んでおられました。



読み聞かせボランティアの皆様



拍手で送られる6年生



6年生にプレゼントを贈る在校生

### 4月行事予定

- 7日(金) 始業式 着任式
  - 短縮2校時 (2~4年)
  - 短縮3校時 (5~6年)
- 10日(月) 入学式 短縮3校時
- 11日(火) 給食開始 (2~6年) 短4
  - 1年生は、短縮3校時
  - P T A新旧三役会 19:00~
- 12日(水) 身体計測 1年短縮3校時
- 13日(木) 歯科検診 給食開始 (1年)
- 14日(金) 退任式 身体計測
- 18日(火) 全国学力テスト 県学力テスト
  - P T A新旧三役部長会 18:00~
  - P T A新旧常任委員会 19:00~
- 19日(水) ぶっくまる
- 21日(金) 参観日 学級懇談 P T A総会
  - 短縮5校時 P T A歓送迎会
- 26日(水) 内科検診

### <家庭訪問>下記の4日間

- 4月27日(木) 国分寺南・瓜生原
  - 4月28日(金) 国分寺北
  - 5月1日(月) 河辺下・日上・人神
  - 5月2日(火) 河辺上・井ノ口・県住
- ※ 家庭訪問期間中は、短縮4校時授業になります。

「愛の募金」・「アルミ缶回収」にご協力ありがとうございました 「愛の募金」に多くの皆様からご協力いただき、ありがとうございました。今回、募金いただいた金額は、合計7,806円でした。先日、津山市手をつなぐ育成会へ届けました。皆様の温かいご支援に感謝します。また、児童会が行ったアルミ缶回収では、17kg集まり1,190円になりました。教職員のカンパと合わせて、合計6,440円を鳥取県中部地震義援金として先日送りました。ご協力ありがとうございました。